

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Strategi Guru Agama Islam dalam membina Akhlakul Karimah di MA-Al Hikmah Langkapan Srengat Blitar” Tahun ini di tulis oleh Yogi Handika, NIM. 17201153522, Pembimbing Dr. Hj. Suliltyorini, M.Ag.

Kata kunci : Pembinaan Akhlakul Krimah, siswa

Latar belakang penelitian ini adalah pentingnya akhlakul karimah pada masa globalisasi sekarang yang mana kebanyakan anak pada jaman ini sudah mulai meniru budaya kebarat-baratan yang mana hal itu sangat jauh dari yang di contohkan oleh suritauladan Agama Islam Nabi Muhammad SAW. Sebagaimana Nabi kita Muhammad SAW telah mencontohkan dan mengajarkan tentang berperilaku baik, sopan, jujur, sabar, tawakal dan taat bribadah ke pada Allah SWT. MA-Al Hikmah memiliki peran penting dalam mengajarkan dan menanamkan akhlakul karimah , MA-Al Hikmah Langkapan Srengat Blitar, menjadi tempat yang dipilih peneliti karena pada Madrasah Aliyah tersebut mengajarkan dan menanamkan akhlakul karimah.

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana Perencanaan Guru Pendidikan Agama Islam dalam membina Akhlakul Karimah siswa di MA-Al Hikmah Langkapan Srengat Blitar? (2). Bagaimana Plaksanaan Guru Pendidikan Agama Islam dalam Pembinaan Akhlakul Karimah Siswa di MA-Al Hikmah Langkapan Srengat Blitar? (3). Bagaimana Evaluasi Guru Pendidikan Agama Islam dalam membina Akhlakul Karimah siswa di MA-Al Hikmah Langkapan Srengat Blitar?.

Penelitian yang di laksanakan oleh peneliti menggunakan metode Kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif, sumber data yang di ambil yaitu primer dan skunder. Pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara mendalam, observasi prtisipasi dan dokumentasi, analisis data menggunakan reduksi, penyajian data dan penarikan kesimpulan, pengecekan keabsahan data menggunakan keterlibatan peneliti di setiap kejadian di lokasi penelitian, ketekunan pengamatan tringangulasi dan pengecekan sejawat.

Hasil penelitian sebagai berikut (1) dalam proses perencanaan pembinaan akhlakul karimah guru PAI yaitu menyusun dan membuat RPP yang sesuai dengan kaidah-kaidah yang berkaitan dengan pembinaan akhlakul karimah. (2). Dalam pelaksanaan pembinaan akhlakul karimah Guru PAI menggunakan metode pembiasaan sehari-hari yaitu dengan membiasakan setiap pagi membaca Al-Quran bersama setiap pagi, dan shalat berjamaah, mengadakan Pondok Ramadhan di setiap bulan suci Ramadhan. (3) dalam pelaksanaan evaluasi guru pendidikan Agama Islam yaitu dengan cara memantau setiap hari prilaku dari siswa-siswi, dan dari hasil rapot di akhir semester.

ملخص

البحث العلمي بعنوان "إستراتيجية معلمي التربية الإسلامية في تطوير الأخلاق الكريمة في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكمة لانجكابان سرينجات بالتار" كتبه يوجي هانديكا ، رقم الطلاب 17201153522 ، المشرفة الدكتور سوليلتيوريني الماجستير.

كلمات رئيسية: تطوير اخلاق كريمة ، طلاب.

خلفية هذا البحث أهمية أخلاق الكريمة في عصر العولمة الحالي ، حيث بدأ العديد من أطفال هذه الحقبة في محاكاة الثقافة الغربية ، التي هي بعيدة عن الثقافة الإسلامية عن ما أظهره النبي محمد. كما نبينا محمد صلى الله عليه وسلم وقد تجلى وتعلم عن التصرف بشكل جيد ، كونا مهذباً ، صادق ، صبور ، جدير بالثقة وطاعة الله سبحانه وتعالى. تلعب المدرسة الثانوية الإسلامية الحكمة لانجكابان سرينجات بالتار دوراً مهماً في تدريس وغرس الأخلاق الكريمة ، وأصبحت المدرسة الثانوية الإسلامية الحكمة لانجكابان سرينجات بالتار مكاناً يختاره الباحث لأنها تقوم بتدريس وغرس الأخلاق الكريمة.

تركيز البحث هي: (1) كيف يتم التخطيط لمعلمي التربية الإسلامية في تطوير الأخلاق الكريمة للطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكمة لانجكابان سرينجات بالتار؟ (2). كيف يتم تنفيذ مدرسي التربية الإسلامية في تطوير الأخلاق الكريمة للطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكمة لانجكابان سرينجات بالتار؟ (3). كيف يتم تقييم معلمي التربية الإسلامية في تطوير الأخلاق الكريمة للطلاب في المدرسة الثانوية الإسلامية الحكمة لانجكابان سرينجات بالتار؟

استخدم البحث الطرق النوعية باستخدام المنهج الوصفي ، ومصادر البيانات التي اتخذت هي الأولية والثانوية. جمع البيانات عن طريق المقابلات المتعمقة والملاحظات والوثائق التشاركية وتحليل البيانات باستخدام الخفض وعرض البيانات والتحقق منها والتحقق من صحة البيانات باستخدام إشراك الباحثين في كل حدث في موقع الدراسة واستمرار مراقبة تثليث الدم والأقران تدقيق.

نتائج البحث هي (1) عملية التخطيط التي قام بها مدرس التربية الإسلامية لتطوير الأخلاق الكريمة ، وهي تجميع ووضع خطط الدروس التي تتوافق مع القواعد المتعلقة بتطوير الأخلاق الكريمة. (2). تنفيذ تطوير الأخلاق الكريمة باستخدام أساليب اليومية للوحدة ، أي من خلال التعود على قراءة القرآن كل صباح معاً كل صباح ، والصلاة بالجماعة ، وإقامة معسكر رمضان في كل شهر رمضان. (3) التقييم الذي قام به معلمو التربية الإسلامية ، أي عن طريق مراقبة السلوك اليومي للطلاب ، ومن نتائج بطاقات التقارير في نهاية الفصل الدراسي.

ABSTRACT

A thesis entitled "The Strategy of Islamic Education Teachers in Developing Akhlakul Karimah in Al Hikmah Islamic High School Langkapan Srengat Blitar" was written by Yogi Handika, Registered Student Number 17201153522, Advisor Dr. Hj. Sulilyorini, M.Ag.

Keywords: Akhlakul Krimah Development, students.

The background of this research is the importance of akhlakul karimah in the current era of globalization, where many children of this era has begun to emulate westernized culture, which is very far from islamic culture that what was demonstrated by the Prophet Muhammad's. As our Prophet Muhammad SAW has exemplified and taught about behaving well, being polite, honest, patient, trustworthy and obedient to Allah SWT. Al Hikmah Islamic High School has an important role in teaching and instilling akhlakul karimah, Al Hikmah Islamic High School Langkapan Srengat Blitar becoming a place chosen by researchers because the Madrasah Aliyah teaches and instills akhlakul karimah.

The focuses of the research are (1) How is the planning of Islamic Education Teachers in developing the students' Akhlakul Karimah in Al Hikmah Islamic High School Langkapan Srengat Blitar? (2). How is the implementation of Islamic Education Teachers in developing the students' Akhlakul Karimah in Al Hikmah Islamic High School Langkapan Srengat Blitar? (3). How is the evaluation of Islamic Education Teachers in developing the students' Akhlakul Karimah in Al Hikmah Islamic High School Langkapan Srengat Blitar?

The research used Qualitative methods using a descriptive approach, the data sources taken are primary and secondary. Data collection was done by in-depth interviews, participatory observations and documentation, data analysis using reduction, data presentation and verification, checking the validity of the data using the involvement of researchers at each event at the study site, persistence of tringangulation observation and peer checking.

The results of the research are as follows (1) the planning process did by the islamic education teacher for the development of akhlakul karimah, namely to compile and make lesson plans that are in accordance with the rules relating to akhlaqul karimah development. (2). The implementation of development of akhlak karimah was by using daily methods of habituation, namely by getting used to every morning reading the qur'an together every morning, and praying in congregation, holding Ramadhan camp in every holy month of Ramadan. (3) the evaluation did by Islamic education teachers, namely by monitoring daily behavior of students, and from the results of report cards at the end of the semester.